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Willkommen 

Orthelligent® VISION ist eine Tablet-Applikation (App) für die Analyse von 
Bewegungen wie beispielsweise Gehen, inklusive einer schriftlichen Auswertung. 
Die App unterstützt das Messen und Dokumentieren von Bewegungen, berechnet 
anerkannte Parameter und gibt Feedback auf Basis des aktuellen Stands der 
Wissenschaft und der medizinischen Leitlinien.  

Bitte lies diese Anweisungen vor dem Start von Orthelligent® VISION aufmerksam 
durch. Die aktuelle Version der App unterstützt dich dabei, Bewegungsanalysen 
unter der Verwendung der Tablet-Kamera durchzuführen und diese zu 
dokumentieren. Die Erläuterungen der folgenden Kapitel umfassen lediglich die 
Funktionen und Anwendungsbereiche der aktuellen Version der App. 

Wir haben hier wichtige Informationen für einen reibungslosen Start 
zusammengefasst. Sollten Fragen hier nicht beantwortet werden, kontaktiere uns 
gerne per E-Mail über support.dhs@oped.de. 

Ein Einführungsvideo ist über unsere Webpage www.o-dhs.com oder unter 
Orthelligent - YouTube verfügbar. 

 

1 Informationen zu Orthelligent® VISION 

1.1 Zweckbestimmung 

Software für die Dokumentation für dynamische und statische Bewegungsabläufe 
für professionelle Anwender. 

1.2  Verwendungsumfeld 

Orthelligent VISION ist für den Einsatz im Gesundheitswesen unter 
Berücksichtigung der in der App beschriebenen Sicherheitshinweise und der 
Gebrauchsanweisung ausgelegt. Die Messung kann sowohl in Gebäuden als auch 
außerhalb durchgeführt werden. Es sollte eine Fläche von ca. 5 x 5 m zur 
Verfügung stehen. 

  

mailto:support.dhs@oped.de
http://www.o-dhs.com/
https://www.youtube.com/@Orthelligent
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1.3  Anwender und Profil 

Dieses Medizinprodukt ist für die Verwendung durch Fachkräfte des 
Gesundheitswesens, wie Ärzte, Physiotherapeuten, Techniker oder ähnlichen 
Berufsgruppen, entwickelt worden.  

Es ist kein spezielles Training nötig, die App ist selbsterklärend. 

 

1.4 Technische Voraussetzungen für die Verwendung der Orthelligent® VISION 
App 

Die App kann nur auf einem Tablet mit iOS oder Android Betriebssystem installiert 
werden. 

 

 

Mindestanforderungen an das Tablet: 

• Betriebssysteme: Apple iPad: iOS-Version 11 oder höher;  
Android Version 7.0 oder höher  

• Internetverbindung (nach dem Installieren der App ist ein Betrieb im Offline-
Modus eingeschränkt möglich) 

• Mindestens 1.5 GB RAM Arbeitsspeicher 
• Mindestens 100 MB nutzbarer freier Speicherplatz 
• Bitte die App vor dem Zugriff unberechtigten Personen schützen.  

 

 

1.5 Warnhinweise 

• Eine Bewegungsanalyse durch Orthelligent® VISION kann keine Diagnose einer 
Erkrankung stellen und ersetzt keine ärztliche Beratung. 

• Orthelligent® VISION ist kein Alarmsystem für Notfälle. Sollten einzelne 
Messwerte außergewöhnlich hoch oder niedrig erscheinen, sollten diese 
unbedingt ärztlich abgeklärt werden. 
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• Die Fragen zu den Patienten müssen sorgfältig und korrekt beantwortet 
werden. Dies dient der Sicherheit der Messungen. Die Angabe der Körpergröße 
ist zwingend erforderlich. Fehlerhafte Angaben können zu fehlerhaften 
Messungen und Analysen führen. 

1.6 Indikationen 

Orthelligent VISION kann zur Analyse und Beurteilung von Bewegungen verwendet 
werden. Eine Messung ist sowohl mit Hilfsmitteln (z. B. mit Orthese) als auch ohne 
möglich. 

 

1.7  Kontraindikationen 

Es liegen keine Kontraindiktionen vor. Jedoch sollte der allgemeine 
Gesundheitszustand eine Bewegungsanalyse zulassen. Weiterhin sollte der Patient 
im Stande sein etwa 5 m alleine zu gehen. 

Nebenwirkungen: Es sind keine Nebenwirkungen bekannt. 

 

2 Registrierung und Starten der App 

2.1 Registrierung  

Für die erstmalige Registrierung wird eine E-Mail-Adresse benötigt, auf die du 
jederzeit zugreifen kannst. Bitte stelle sicher, dass keine unbefugten Personen 
Zugriff auf deine E-Mail-Adresse haben. 

Registriere deine Benutzeraccount unter:   
https://webshop.o-dhs.com  

 

2.2 Installation in der App 

Installiere die App über Google Play (Android) oder dem AppStore (Apple). 
Starte die App, um dich einzuloggen. Zum Login benötigst du deine E-Mail-Adresse 
(Benutzername) und Passwort, welches im Zuge der Accounterstellung vergeben 
wurde. Folge anschließend den weiteren Anweisungen in der App. Solltest du noch 
keinen Benutzeraccount haben, kannst du dich jederzeit über den Webshop 
registrieren und einen Account erstellen. 
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2.3 Anmeldung (Login) in der App 

Nach der Registrierung in der App mit E-Mail-Adresse und dem Passwort (siehe 2.1 
Registrierung in der App), kannst du dich jederzeit mit deinen Zugangsdaten in der 
App anmelden.  

 

2.4 Logout 

Neben dem Account Button mit den Initialen des Benutzers, welcher rechts oben 
zu finden ist, kann der Logout jederzeit manuell stattfinden. Um vor unberechtigten 
Zugriff zu schützen, erfolgt nach 10 min ohne Eingabe automatisch der Logout.  

 

Abb. 1: App Dashboard 

 

2.5  Deaktivierung des Accounts 

Sende zur Deaktivierung deines Accounts eine E-Mail an support@o-dhs.de. 

 

2.6 Deinstallation der App 

Android-Tablet: Gehe zu deinem Startbildschirm oder öffne den App-Drawer, wo 
alle deine Apps angezeigt werden. Suche die App, die du deinstallieren möchtest. 
Tippe und halte das App-Symbol, bis ein Menü oder eine Option erscheint. Zum 
Deinstallieren ziehe das App-Symbol entweder in den oberen Bildschirmbereich, 
wo "Deinstallieren" oder ein Mülleimer-Symbol erscheint, oder wähle im Popup-
Menü die Option "Deinstallieren". Bestätige anschließend die Deinstallation. 

mailto:support@o-dhs.de
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iOS-Tablet (iPad): Gehe zu deinem Startbildschirm, auf dem alle deine Apps 
angezeigt werden, und suche die App, die du deinstallieren möchtest. Tippe und 
halte das App-Symbol, bis alle Symbole zu wackeln beginnen und ein kleines "X" in 
der oberen Ecke des Symbols erscheint. Tippe auf das "X" der Orthelligent VISION 
App und bestätige die Deinstallation. Beende den "Wackelmodus", indem du die 
Home-Taste drückst oder auf "Fertig" (bei neueren iPads ohne Home-Taste) tippst. 

 

3 Startseite und Dashboard 

Zu Beginn erscheint die in Abb. 2 angezeigte Seite. 

 
Abb. 2: Anlegen eines Patienten 

 

• Um einen neuen Patienten anzulegen, klicke auf den „Patient hinzufügen“- 
Button.  

• Über das Icon ,,Patient” auf der linken Seite ist die Patientenliste einsehbar.  
• Profil: hier sind die Informationen zum Benutzeraccount einsehbar 
• Hilfe: hier können Probleme oder Fehler gemeldet werden. Es sind Kontaktdaten 

hinterlegt. 
• Über uns: Hier sind alle die Datenschutzerklärung, das Impressum und weitere 

Details abrufbar. 
• Das Dashboard ist jederzeit über das VISION Icon links oben zu erreichen.  
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4 Durchführen von Bewegungsanalysen 

Bewegungen sind vielseitig, und oft haben schon kleine Unstimmigkeiten einen 
großen Einfluss auf das Wohlbefinden, die Regeneration sowie die Prävention von 
Verletzungen. Die markerlose Bewegungsanalyse von Orthelligent® VISION 

ermöglicht eine präzise Analyse der Bewegungen inklusive einer standardisierten 
Auswertung. 

Ablaufplan: 
-> Patienten Profil erstellen oder aufrufen 
-> Analyse anlegen 
-> Analyse starten 
-> Video aufnehmen 
-> Video prüfen und bestätigen 
-> Video-Upload zur Analyse 
-> Video mit Markern erhalten  
-> Daten prüfen und bestätigen 
-> Report erhalten und teilen 

 

4.1 Anlage des Patienten Profils  

Um den Patienten nach der Messung zuordnen zu können, muss das Profil des 
Patienten angelegt werden.  Drücke das -Symbol in der Patientenliste bzw. den 
,,Patient hinzufügen”-Button, um ein weiteres Profil anzulegen (s. 4.1.) 

Für die Profilerstellung werden folgende Informationen benötigt: 

• Patientennummer (diese kann frei gewählt werden, entsprechend dem 
bestehenden Nummernkreis) * 

• Nachname und Vorname sowie Geschlecht * 
• Geburtsdatum *  
• Größe, muss angegeben werden (eine genaue Angabe ist relevant für die 

weiteren Berechnungen) * 
• Gewicht (kann abgewählt werden, siehe Abb. 3) 
• Art der körperlichen Aktivität 
• Angabe zu ausgeführten Sportarten und Häufigkeit der sportlichen Aktivität 
• Verletzung inkl. Datum und Art  

Alle mit * gekennzeichneten Felder müssen für eine zuverlässige Analyse 
ausgefüllt sein. 
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Abb. 3 
 

4.2  Messung 

Wähle zu Beginn aus, welche Messung durchgeführt werden soll. 

Folgenden Möglichkeiten stehen aktuell zur Verfügung:  
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Abb. 4 

Über das Feld „Messung hinzufügen“ werden neue Analysen gestartet. 
Anschließend erscheint eine Kachel im Feld „In Bearbeitung“ mit dem Vermerk 
„Analyse starten“.  

 

Folgende Hinweise sind für die Messung zu beachten: 

Allgemeine Anforderungen: 

• Kopf und Füße der Person müssen durchgehend im Bild sein. Nur eine Person 
darf im Video zu sehen sein. 

• Mindestkörpergröße von 90 cm erforderlich. 
• Der Patient sollte in der Lage sein allein 10 Schritte geradeaus zu gehen. 
• Patient sollte enganliegende Kleidung ohne Muster tragen (keine 

Punkte/Streifen). Röcke und ganz dunkle Kleidung können Ergebnisse 
verfälschen. 

• Die Kamera auf den Körpermittelpunkt ausrichten. 
• Die Kamera mind. 2 m entfernt halten, Kamera stabilisieren. 
• Ausreichende Beleuchtung ohne starke Hintergrundlichter. 
• Silhouette auf dem Tablet dient zur Orientierung für die optimale Position der 

Testperson im Video. Wenn die Silhouette grün leuchtet, ist das Tablet in der 
optimalen Position. 

• Alternativ kann auch ein Laufband/Walkingpad für die Messung verwendet 
werden. Wichtig ist, dass Kopf und Füße gut zu erkennen sind. 
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• Analyse immer durch eine qualifizierte Fachkraft durchführen lassen. Das 
Tablet nicht auf den Boden stellen, um Verzerrungen zu vermeiden. 

• Bis zu 10 Messungen können im Offline-Mode aufgenommen werden. Die 
Ergebnisse werden zur Verfügung gestellt, sobald das Tablet wieder im Internet 
ist. 
 

Spezifische Anforderungen für die frontale Analyse und Treppen Analyse: 

• Idealerweise in einem Raum von 2 m x 5 m durchführen. 
• Mindestens 5 Schritte/Stufen pro Analyse in einem Durchgang. Idealerweise 

zweimal je 5 Schritte auf die Kamera zugehen. Das Weggehen von der Kamera 
wird nicht analysiert.  

• Drehsperre im iPad ausschalten. Bei älteren iPads Seitenschalter überprüfen 
und in „Einstellungen“ > „Allgemein“ die Funktion des Seitenschalters wählen. 
 

Spezifische Anforderungen für die laterale Analyse: 

• Idealerweise in einem Raum von 5 m x 5 m durchführen. 
• Mindestens 6 Schritte pro Analyse in einem Durchgang.  

Folge nach einer erfolgreichen Messung den Anweisungen in der App, um über 
den Upload-Icon den Upload und die Berechnung des Videos durchzuführen.  

 
Abb. 5 
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Abb. 6 

 

 
Abb. 7 
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Abb. 8 

 
Abb. 9 



DE 

   13 von 39  

4.3  Report und Auswertung 

Der automatisierte Report bildet das Herzstück der markerlosen Bewegungs-
analyse mit Orthelligent VISION. 

 

4.3.1 Erstellung und Bestätigung 

Entsprechend der durchgeführten Analyse sind die Ergebnisse zur Freigabe unter 
„In Progress“ einzusehen. Erst wenn die Freigabe der Auswertung durch den Nutzer 
erfolgt, wird das Profil der aktuellen Messung von „In Bearbeitung“ in das Feld 
„Abgeschlossen“ verschoben. 

 

 
Abb. 10 

Der Report kann über die drei Punkte rechts oben im downgeloadet und geteilt 
werden: 
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Abb. 11 

 

Der Report kann auf das Gerät heruntergeladen und gespeichert oder versendet 
werden. Tipp: Nutze die Druckvorschau zur direkten Präsentation der Ergebnisse. 

 

 
Abb. 12 

4.3.2 Aufbau und Inhalt 
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Der Report gliedert sich in vier Teile. Zu Beginn werden allgemeine Parameter 
eingeführt, gefolgt von einer Übersicht aller Gangparameter. Anschließend erfolgt 
eine detaillierte Auswertung der 8 Gangphasen sowie eine Darstellung der 
Winkelverläufe. 

4.3.3 Parameter 

Folgende Parameter werden im Report aufgeführt: 

Anzahl der Schritte: Die Anzahl der Schritte, die der Patient während der Analyse 
gemacht hat.  

Gangsymmetrie: zeigt die Symmetrie der linken und rechten Schrittlänge. Je 
höher der Wert, desto besser.  

Ganggeschwindigkeit: zeigt, wie schnell der Patient während der Analyse 
gegangen ist.  

Doppelte Unterstützung: Gibt an, wie oft der Patient während der Analyse mit 
beiden Füßen auf dem Boden stand.  

Gangvariabilität links/rechts: Gibt die Schwankung der Schrittlänge des 
linken/rechten Beins während der Analyse an.  

Trittfrequenz: gibt die Gesamtzahl der Schritte an, die während der Analyse 
innerhalb einer Minute gemacht werden.  

Schrittlänge links/rechts: gibt die durchschnittliche Entfernung zwischen dem 
Punkt des ersten Kontakts des linken Fußes und dem Punkt des ersten Kontakts 
des rechten Fußes während der Analyse an.  

Schrittzeit links/rechts: zeigt die durchschnittliche Zeit an, die während der 
Analyse vom ersten Kontakt des einen Fußes bis zum ersten Kontakt des anderen 
Fußes vergeht. 

4.4 Auswertung weitere Informationen 

Neben den Parametern werden die 8 Gangphasen detailliert betrachtet. Zu jeder 
Phase werden die entsprechenden Winkel in Hüfte, Knie- und Sprunggelenk 
angezeigt, sowie im Verhältnis zu Literaturwerten dargestellt.  
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Abb. 13 

Abb. 14 
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Abb. 15 

Abb. 16 

 

 

5 Kontakt und weitere Hinweise 

Weitere Fragen beantworten wir gerne unter dhs.support@oped.de 

mailto:dhs.support@oped.de
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OPED GmbH 
Medizinpark 1 
83626 Valley/Oberlaindern, Germany  

Fon +49 8024 60818-210 
Fax +49 8024 60818-299 
mail@oped.de 

 

Datenschutz 

Hinweise über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie unter: 

http://oped.de/support/ihre-daten/. 

 

Gemäss MDR (EU) 2017/745 Anhang VIII, ist Orthelligent VISION ein 
Medizinprodukt der Klasse I. 

Im Falle von Reklamationen im Zusammenhang mit dem Produkt, wenden Sie sich 
bitte direkt an den Hersteller. Nur schwerwiegende Vorkommnisse, die zu einer 
wesentlichen Verschlechterung des Gesundheitszustandes oder zum Tod führen 
können, sind dem Hersteller und der zuständigen Behörde des Mitgliedsstaates zu 
melden. Schwerwiegende Vorkommnisse sind im Artikel 2 Nr. 65 der Verordnung 
(EU) 2017/745 (MDR) definiert. 

 

Internationale Ansprechpartner:  

OPED AG 
Hinterbergstrasse 26 
6312 Steinhausen, Switzerland 
Fon +41 41 748 53 35 
contact@oped.ch 
www.oped.ch 

Orthopaedic Appliances Pty Ltd 
OAPL an OPED company 
26-32 Clayton Road 
Clayton, Vic 3168 
Australia 
Phone +61 1300 866 275 
Fax +61 1300 627 539 

mailto:mail@oped.de
http://oped.de/support/ihre-daten/
mailto:contact@oped.ch
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info@oapl.com.au  
www.oapl.com.au  

OPED Medical, Inc. 
444 Tom White Road 
Braselton, GA 30517 
USA 
Phone +1 (770) 945 – 0150 
Fax +1 (770) 945 – 0370 
info@opedmedical.com 
www.opedmedical.co 

 

6 Symbolbeschreibung 

 EN DE FR IT 

 

Medical Device  

 

Medizinprodukt Dispositif médical  

 

Dispositivo medico  

 

 

Manufacturer Hersteller Fabricant Produttore 

 

Unique Device 
Identification 

Eindeutige 
Geräteerkennung 

Identifiant de 
dispositif unique  

Identificatore univoco 
del dispositivo 

 

Read the operating 
instructions  

Gebrauchs-
anweisung 
beachten  

Consulter le 
mode d'emploi  

Osservare le istruzioni 
per l'uso  

 

Swiss authorised 
representative 

Schweizer 
Bevollmächtigter 

Mandataire 
suisse 

Rappresentante 
autorizzato svizzero 

mailto:info@opedmedical.com
http://www.opedmedical.co/
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Welcome to 

Orthelligent® VISION is a tablet application (app) for analyzing movements such as 
walking, including a written evaluation. The app supports the measurement and 
documentation of movements, calculates recognized parameters and provides 
feedback based on the current state of science and medical guidelines.  

Please read these instructions carefully before starting Orthelligent® VISION. The 
current version of the app supports you in carrying out and documenting 
movement analyses using the tablet camera. The explanations in the following 
chapters only cover the functions and areas of application of the current version 
of the app. 

We have summarized important information for a smooth start here. If any 
questions are not answered here, please contact us by email at 
support.dhs@oped.de. 

An introductory video is available on our website www.o-dhs.com or on 
Orthelligent - YouTube. 

 

1 Information on Orthelligent® VISION 

1.1  Intended use 

Software for the documentation of dynamic and static motion sequences for 
healthcare professionals. 

1.2 Use environment 

Orthelligent VISION is designed for use in the healthcare sector taking into account 
the safety instructions described in the app and in the instructions for use. The 
measurement can be carried out both inside and outside the building. An area of 
about 5 x 5 m should be available. 

  

http://www.o-dhs.com/
https://www.youtube.com/@Orthelligent
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1.3 User and profile 

This medical device is designed for use by healthcare professionals such as 
doctors, physiotherapists, technicians or similar professionals.  

No special training is required - the app is self-explanatory. 

 

No special training is required, the app is self-explanatory. 

 

1.4 Technical requirements for using the Orthelligent® VISION app 

The app can only be installed on a tablet with an iOS or Android operating system. 

 

 

Minimum requirements for the tablet: 

• Operating systems: Apple iPad: iOS version 11 or higher;  
Android version 7.0 or higher  

• Internet connection (after installing the app, operation in offline mode is 
possible to a limited extent) 

• At least 1.5 GB RAM working memory 
• At least 100 MB usable free disk space 
• Please protect the app from access by unauthorized persons.  

1.5 Warnings 

• A movement analysis by Orthelligent® VISION cannot diagnose a disease and 
is not a substitute for medical advice. 

• Orthelligent® VISION is not an alarm system for emergencies. If individual 
measured values appear unusually high or low, they should be clarified by a 
doctor. 

• The questions about the patients must be answered carefully and correctly. 
This ensures that the measurements are reliable. It is essential that the 
patient's height is stated. Incorrect information can lead to incorrect 
measurements and analyses. 
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1.6 Indications 

Orthelligent VISION can be used to document and assess movements. 
Measurement is possible both with aids (e.g. with an orthosis) and without. 

 

1.7  Contraindications 

There are no contraindications. However, the patient’s general state of health 
should allow them to move on their own. Furthermore, the patient should be able 
to walk about 5 m on their own. 

Side effects: There are no known side effects. 

 

2 Registering and starting the app 

2.1 Registration  

To register for the first time, you need an e-mail address that you can access at 
any time. Please make sure that no unauthorized persons have access to your e-
mail address. 

Register your user account at:   
https://webshop.o-dhs.com  

 

2.2 Installation in the app 

Install the app via Google Play (Android) or the AppStore (Apple). 
Start the app to log in. To log in, you will need your e-mail address (username) 
and password, which were assigned when you created your account. Then follow 
the further instructions in the app. If you do not yet have a user account, you can 
register at any time via the webshop and create an account. 

 

2.3 Registration (login) in the app 

After registering in the app with your email address and password (see 2.1 
Registering in the app), you can log in to the app at any time with your access 
data.  
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2.4 Logout 

In addition to the account button with the user's initials, which can be found at the 
top right, you can log out manually at any time. To protect against unauthorized 
access, the logout occurs automatically after 10 minutes without input.  

 

Fig. 1: App dashboard 

 

2.5  Deactivation of the account 

To deactivate your account, send an email to support@o-dhs.de. 

 

2.6 Uninstalling the app 

Android tablet: Go to your home screen or open the app drawer where all your 
apps are displayed. Find the app you want to uninstall. Tap and hold the app icon 
until a menu or option appears. To uninstall, either drag the app icon to the top of 
the screen, where "Uninstall" or a trash can icon appears, or select the "Uninstall" 
option in the pop-up menu. Then confirm the uninstallation. 

iOS tablet (iPad): Go to your home screen, where all your apps are displayed, and 
find the app you want to uninstall. Tap and hold the app icon until all the icons 
start to wiggle and a small "X" appears in the top corner of the icon. Tap on the "X" 
of the Orthelligent VISION app and confirm the uninstallation. End the "wiggle 
mode" by pressing the home button or tapping "Done" (on newer iPads without a 
home button). 
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3 Home page and dashboard 

The page shown in Fig. 2 appears at the beginning. 

 
Fig. 2: Positioning a patient 

 

• To create a new patient, click on the "Add patient" button.  
• The patient list can be viewed via the "Patient" icon on the left-hand side.  
• Profile: information about the user account can be viewed here 
• Help: problems or errors can be reported here. Contact details are provided. 
• About us: Here you can find the privacy policy, the imprint and further details. 
• The dashboard can be accessed at any time via the VISION icon at the top left.  
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4 Carrying out movement analyses 

Movements are multifaceted, and even small discrepancies often have a major 
impact on well-being, regeneration and injury prevention. The markerless 
movement analysis of Orthelligent® VISION  enables a precise analysis of 
movements including a standardized evaluation. 

Flow chart:  
-> Create or call up patient profile 
-> Create analysis 
-> Start analysis 
-> Record video 
-> Check and confirm video 
-> Upload video for analysis 
-> Receive video with markers  
-> Check and confirm data 
-> Receive and share report 

 

4.1 Creation of the patient profile  

To be able to assign the patient after the measurement, the patient's profile must 
be created.  Press the  icon in the patient list or the "Add patient" button to create 
another profile (see 4.1.) 

The following information is required to create a profile: 

• Patient number (this can be freely selected, according to the existing number 
range) * 

• Surname, first name and gender * 
• Date of birth *  
• Size, must be specified (exact specification is relevant for further 

calculations)* 
• Weight (can be deselected, see Fig. 3) 
• Type of physical activity 
• Information on types of sport practiced and frequency of sporting activity 
• Injury incl. date and type  

All fields marked with * must be completed for a reliable analysis. 
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Fig. 3 

4.2  Measurement 

At the beginning, select which measurement is to be carried out. 

The following options are currently available:  

 
Fig. 4 
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New analyses are started via the "Add measurement" field. A tile then appears in 
the "In progress" field with the note "Start analysis".  

 

The following instructions must be observed for the measurement: 

General requirements: 

• The person's head and feet must be in the picture throughout. Only one person 
may be seen in the video. 

• Minimum body height of 90 cm required. 
• The patient should be able to walk 10 steps straight ahead alone. 
• Patient should wear tight-fitting clothing without patterns (no dots/stripes). 

Skirts and very dark clothing can falsify results. 
• Align the camera to the center of the body. 
• Hold the camera at least 2 m away, stabilize the camera. 
• Adequate lighting without strong background lighting. 
• The silhouette on the tablet serves as an orientation for the optimum position 

of the test subject in the video. If the silhouette lights up green, the tablet is in 
the optimum position. 

• Alternatively, a treadmill/walking pad can also be used for the measurement. It 
is important that the head and feet are clearly visible. 

• Always have the analysis carried out by a qualified specialist. Do not place the 
tablet on the floor to avoid distortion. 

• Up to 10 measurements can be recorded in offline mode. The results are made 
available as soon as the tablet is back online. 
 

Specific requirements for frontal analysis and staircase analysis: 

• Ideally in a room measuring 2 m x 5 m. 
• At least 5 steps per analysis in one pass. Ideally, walk towards the camera 

twice, 5 steps each time. Walking away from the camera is not analyzed.  
• Switch off the rotation lock in the iPad. For older iPads, check the side switch 

and select the side switch function in "Settings" > "General". 
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Specific requirements for lateral analysis: 

• Ideally in a room measuring 5 m x 5 m. 
• At least 6 steps per analysis in one run.  

After a successful measurement, follow the instructions in the app to upload and 
calculate the video using the upload icon.  

 
Fig. 5 

 
Fig. 6 
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Fig. 7 

 
Fig. 8 
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Fig. 9 

4.3  Report and evaluation 

The automated report is at the heart of markerless motion analysis with 
Orthelligent VISION. 

 

4.3.1 Creation and confirmation 

Depending on the analysis performed, the results can be viewed for approval 
under "In Progress". The profile of the current measurement is only moved from "In 
progress" to the "Completed" field once the analysis has been approved by the 
user. 
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Fig. 10 

The report can be downloaded and shared via the three dots at the top right: 

 

 
Fig. 11 

 

The report can be downloaded to the device and saved or sent. Tip: Use the print 
preview to present the results directly. 
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Fig. 12 

4.3.2 Structure and content 

The report is divided into four parts. At the beginning, general parameters are 
introduced, followed by an overview of all gait parameters. This is followed by a 
detailed evaluation of the 8 gait phases and a presentation of the angle curves. 

4.3.3 Parameters 

The following parameters are listed in the report: 

Number of steps: The number of steps the patient took during the analysis.  

Gait symmetry: shows the symmetry of the left and right stride length. The higher 
the value, the better.  

Gait speed: shows how fast the patient walked during the analysis.  

Double support: Indicates how often the patient stood with both feet on the floor 
during the analysis.  

Gait variability left/right: Indicates the fluctuation of the stride length of the 
left/right leg during the analysis.  

Cadence: indicates the total number of steps taken within one minute during the 
analysis.  
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Step length left/right: indicates the average distance between the point of first 
contact of the left foot and the point of first contact of the right foot during the 
analysis.  

Step time left/right: shows the average time that elapses during the analysis from 
the first contact of one foot to the first contact of the other foot. 

4.4 Evaluation further information 

In addition to the parameters, the 8 gait phases are examined in detail. The 
corresponding angles in the hip, knee and ankle joints are displayed for each 
phase and shown in relation to literature values.  

Fig. 13 

Fig. 14 
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Fig. 15 

Fig. 16 
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5 Contact and further information 

We will be happy to answer any further questions at dhs.support@oped.de 

OPED GmbH 
Medical Park 1 
83626 Valley/Oberlaindern, Germany  

Phone +49 8024 60818-210  
Fax +49 8024 60818-299 
mail@oped.de 

 

Data protection 

Information about the processing of your personal data can be found at: 

http://oped.de/support/ihre-daten/. 

 

According to MDR (EU) 2017/745 Annex VIII, Orthelligent VISION is a Class I 
medical device. 

In the event of complaints in connection with the product, please contact the 
manufacturer directly. Only serious incidents that may lead to a significant 
deterioration in health or death must be reported to the manufacturer and the 
competent authority of the member state. Serious incidents are defined in Article 2 
No. 65 of Regulation (EU) 2017/745 (MDR). 

 

International contacts:  

OPED AG 
Hinterbergstrasse 26  
6312 Steinhausen, Switzerland  
Phone +41 41 748 53 35 
 
contact@oped.ch www.oped.ch 

  

mailto:dhs.support@oped.de
mailto:mail@oped.de
http://oped.de/support/ihre-daten/
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Orthopaedic Appliances Pty Ltd  
OAPL an OPED company  
26-32 Clayton Road  
Clayton, Vic 3168  
Australia  
Phone +61 1300 866 275  
Fax +61 1300 627 539 
 
info@oapl.com.au www.oapl.com.au  

OPED Medical, Inc.  
444 Tom White Road  
Braselton, GA 30517  
USA  
Phone +1 (770) 945 - 0150  
Fax +1 (770) 945 - 0370 
info@opedmedical.com 
www.opedmedical.co 

 

6 Symbol description 
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Medical Device  

 

Medical device Dispositif médical  

 

Dispositivo medico  

 

 

Manufacturer Manufacturer Fabricant Produttore 

 

Unique Device 
Identification 

Unique device 
identification 

Identifiant de 
dispositif unique  

Identificatore univoco 
del dispositivo 

 

Read the operating 
instructions  

Follow the 
instructions for 
use  

Consulter le 
mode d'emploi  

Osservare le istruzioni 
per l'uso  

 

Swiss authorized 
representative 

Swiss authorized 
representative 

Mandataire 
suisse 

Rappresentante 
autorizzato svizzero 
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